



学校だより

# わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No. 47

令和7年3月12日

㊦くわく㊦がやく子 ㊦なび合い㊦ながる子

## ☆6年生☆千代中・大木中の先生による出前授業【3月7日】



6年生は、3月7日(金)の2限目に、千代崎中学校から宮崎啓太先生、滝沢薫先生に、大木中学校から山田啓義先生、前川莉菜先生に来ていただき、出前授業をしていただきました。千代崎中学校に進学する児童は6年1組で「中学校ってどんなところ」をテーマに、大木中学校に進学する児童は体育館で中学校のきまりについて説明を受けたあと集団行動の授業を受けました。

6年1組の授業では、質問タイムに「中2や中3の先輩はこわくないですか」と質問があると中学校の先生からは「怖くないよ。〇〇さんに対して〇〇と言ったら怒るやろ。〇〇さんと言うのがマナーやね。先生に対しても、先生これわからんと言ってませんか。中学校では社会に出たときの勉強をしていきます。先生にもきちんと敬語を使いましょう」とお話をしてもらいました。また、「掲示物を見ると希望あふれるクラスですね。不安は挑戦の証。どんな中学生になりたいかをプリントに書いてください。プリントは持って帰ります。丁寧な字で書いてな。熱い思いを書いてください。」とお話してもらいました。体育館の授業では、はじめに映像を使ってきまりについて説明してもらうなかで、「個人で登校するので安全に気を付けること」「配膳時や体育の時に髪の毛を括るのは衛生面と安全面から・・・」「中学校では、休み時間は授業の準備やトイレ、移動のための時間で、これは、中学校だけでなくこれからどこに行っても大事なことだよ」と説明してもらいました。また集団行動では、目をつぶった状態で号令を聞いて動く練習をして目を開けると友だちと違う向きを向いている子ども・・・すると、「言われたことをきちんと聞いて理解して動く」「友だちと協力する」「かかとやつま先まで気を配って体をきちんと使うコツを掴む」といった意味があることをお話してもらいました。

どのお話も大切なことばかりでした。6年生のみんなの不安は和らぎ、楽しみ気持が大きくなったことでしょう。中学校の4名の先生、ありがとうございました。そして、6年生のみんなには、これまで関わってきた若松小のたくさんの先生からもいろいろなお話をしてくださっていると思います。これまでにいろいろな力を蓄積してきた6年生、自信を持って、それぞれ進学してください。

## ☆5年生☆感謝の気持ちを「サンクスパーティ」に(3月7日)



5年生は、これまで「総合的な学習の時間」に、これまでお世話になった地域の皆様に感謝の気持ちも伝えたいと、サンクスパーティを開催しました。

5年生からは、「Melaの合奏」やお手紙、そして朝から家庭科室で作った手作りおにぎりなどをプレゼントしました。山中さん、長太さん、館さん、間崎さん、児島さん、浅井さん、釋さん、南山さん、ご来校いただきありがとうございました。伊藤さんをはじめ、西城さん、樋口さんなどたくさんのみなさまに、田植えや稲刈りなどで、お世話になりありがとうございました。

## ☆20年以上、登校の見守りをありがとうございました！



毎月第2・4火曜日の朝に、十字路で子どもたちの交通安全の見守りを平成13年ごろより約23年間行っていた来てきた交通安全協会の中浜知恵子さん、田中悦代さんのお二人が、3月21日(金)を最後にご勇退されます。長い間、子どもたちの安全のために、雨の日も風の日もボランティア活動をしていただきありがとうございました。

## ☆5年生・登校班、ワックスがけ ありがとう！



6年生が3月19日(水)の卒業に向けて、取り組んでいるなか、5年生は10日(月)の大掃除のあとのワックスがけをがんばってくれました。また、毎日の登校班の班長・副班長としてもがんばっています。11日(火)の朝は、民生委員さんのあいさつ運動の日でした。雨の中、立たれている民生委員さんに、気持ちよく先頭の班長が「おはようございます」とあいさつをすると、続くみんなも自然とあいさつができていきます。この調子で一年間、若松小学校の大切なエンジンとして、活躍して行ってほしいと思います。

## ☆修繕・ありがとうございました☆ 若松小学校学校体育施設開放

委員会の皆様には、いつも体育館や運動場を大切に利用していただき、卒業式前には体育館の掃除もしていただきました。また、8日(土)には、懸案事項であったバスケットのリングの固定ねじを山中委員長の計らいで、地域の森様に全てボランティアで修繕していただきました。ありがとうございました。

